



Una fundación cultural, presidida por un consejero de Mohamed VI, es la que recibe más ayudas pese a no dedicarse a la inmigración

(EL PAIS/ Ignacio Cembrero, 07/06/2012) El [Ministerio de la Comunidad Marroquí Residente en el Extranjero](#) dispone de una partida presupuestaria para apoyar a su emigración. En España es la [Fundación Tres Culturas](#), con sede en Sevilla, la que recibe la principal subvención de ese ministerio (149.500 euros en 2011 y 90.550 euros en 2010) aunque no se dedica a la inmigración sino a promover la paz y el diálogo. André Azoulay, consejero del rey de Marruecos, es también [el presidente delegado de patronato de la fundación](#). Acaso así se explique la elevada cuantía de la ayuda obtenida.

Con la llegada de los islamistas al Gobierno de Marruecos, en enero, se han introducido ciertas dosis de transparencia en la administración. El Ministerio de Transportes desveló la lista de los beneficiarios de las licencias para operar líneas de autobuses o taxis, designados a dedo por el palacio real, y el Ministerio de la Solidaridad, la Mujer y la Familia hizo otro tanto. Faltan aun unas cuantas por conocer como la de los titulares de las licencias de pesca o las que dan derecho a explotar canteras.

